

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

mein Name ist Stefan Press und ich freue mich sehr, als neuer Lehrer hier an der Carl-Benz-Realschule tätig zu sein. Mit Leidenschaft und Engagement unterrichte ich die Fächer Sport, Biologie und praktische Philosophie.

Mein Werdegang ist geprägt von vielen Erfahrungen im Bereich des Sports. Vor meiner Tätigkeit als Lehrer war ich als Trainer im Hochleistungssport tätig, insbesondere in der Sportart Leichtathletik. Während dieser Zeit habe ich Sportler auf nationaler und internationaler Ebene betreut und zu herausragenden

Leistungen bei Meisterschaften geführt. Diese Erfahrungen fließen nun auch in meinen Unterricht ein.

Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, möchte ich nicht nur die Bedeutung von Sport und Bewegung nahebringen, sondern auch Werte wie Teamarbeit, Disziplin und Zielstrebigkeit vermitteln.

Neben dem Fach Sport liegt mir auch die Biologie am Herzen. Die faszinierende Vielfalt des Lebens und die Zusammenhänge in der Natur sind Themen, die ich gerne mit euch erforschen und diskutieren möchte. Dabei lege ich großen Wert darauf, den Unterricht praxisnah sowie anschaulich zu gestalten und hoffe damit, eure Neugierde zu wecken.

Als Lehrer ist es mir ein Anliegen, meine Begeisterung für die Fächer Sport, Biologie und Philosophie an euch weiterzugeben und euch auf eurem Bildungsweg bestmöglich zu unterstützen. Ich freue mich auf eine tolle und ereignisreiche gemeinsame Zeit.

Beste Grüße Stefan Press